

OPINIÓN DE LA AUDITORÍA EXTERNA DE GESTIÓN Y RESULTADOS MKMS ENERJI SUCURSAL COLOMBIA VIGENCIA 2024

Sáenz Auditores Consultores S.A.S., en su calidad de Auditor Externo de Gestión y Resultados, emite su opinión sobre la información certificada en el Sistema Único de Información – SUI, correspondiente a la vigencia 2024. Las valoraciones realizadas sobre la gestión de la Sucursal fueron informadas a la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios -SSPD, a través de los reportes cargados en dicha plataforma. Esta opinión se emite en cumplimiento del artículo 51 de la Ley 142 de 1994 y sus modificaciones, y conforme a la metodología definida en la Resolución SSPD No.555175 de 2021. El proceso de auditoría se llevó a cabo conforme a los principios establecidos en las Normas Internacionales de Auditoría – NIA. A continuación, se presentan los conceptos emitidos sobre los principales aspectos evaluados:

Descripción general de la empresa: MKMS Enerji Sucursal Colombia se dedica a la exploración, explotación y comercialización de gas natural y sus derivados en los bloques María Conchita y SINU-9. La estructura organizacional de la Sucursal está bien definida, lo que optimiza la integración y coordinación de los procesos, asegurando que la distribución de funciones y responsabilidades se ajuste adecuadamente a los criterios operativos. Además, bajo la dirección estratégica de su casa matriz, NG Energy International Corp, la Sucursal toma decisiones clave, supervisa la gestión administrativa y financiera, y alinea sus objetivos.

Aspectos financieros: MKMS Enerji Sucursal Colombia demuestra un desempeño sólido, con un notable crecimiento en los ingresos, principalmente impulsado por los contratos de venta de gas natural. El comportamiento de los gastos operativos refleja una gestión eficiente de los costos conforme a los niveles de producción. Los indicadores clave reflejan estabilidad y capacidad de gestión de pasivos, sin identificarse riesgos importantes que comprometan el principio contable de negocio en marcha.

Aspectos técnicos: El Bloque María Conchita está ubicado en el departamento de La Guajira, y su desarrollo ha sido respaldado por estudios de impacto ambiental favorables. En cuanto al Bloque SINU-9 se encuentra en la cuenca Sinú-San Jacinto, y está estratégicamente conectado a la red de gasoductos, lo que facilita la distribución del gas producido. La infraestructura instalada ha permitido el inicio de la producción de gas, y el proyecto está diseñado para expandirse en etapas posteriores. Las actividades de perforación y producción efectuadas para cada uno de los Bloques cuentan con la licencia ambiental expedida por la Agencia Nacional de Licencias Ambientales – ANLA.

Aspectos comerciales: Los ingresos por ventas de gas natural y gas condensado experimentaron un aumento importante, lo que indica un crecimiento en la demanda y un incremento en la gestión de contratos y facturación. Este incremento refleja no solo un ajuste favorable en las condiciones del mercado, sino también la efectividad de las estrategias



comerciales implementadas por la Sucursal. Así mismo, el proceso de gestión de cartera ha mostrado un buen desempeño, lo que contribuye a mantener la estabilidad financiera de la empresa.

Gestión de riesgos: MKMS Enerji Sucursal Colombia ha implementado un Plan de Gestión del Riesgo para el Bloque Maria Conchita que comprende desde la identificación hasta el tratamiento de los riesgos, utilizando la matriz de riesgos, como herramienta que permite una evaluación y monitoreo continuo, así como la definición de controles preventivos y de mitigación en diversas áreas de su operación. La Sucursal continúa en la gestión de identificación y tratamiento de riesgos en los campos de María Conchita y SINU-9, con el objetivo de actualizar y establecer controles frente a los posibles riesgos, para prevenir su materialización o mitigar su impacto.

En nuestra opinión, la estabilidad financiera de MKMS Enerji Sucursal Colombia respalda su capacidad para garantizar la continuidad del suministro de gas natural por redes. La operación de la Sucursal se sustenta en una estructura organizacional, que permite desarrollar planes de acción enfocados en optimizar los procesos operativos y comerciales, consolidando su rol como productor - comercializador.

Cordialmente;

SÁENZ AUDITORES CONSULTORES S.A.S.

Auditoría Externa de Gestión y Resultados

Bogotá, 26 de junio de 2025.